



Résolution lue à Moutier le 29 mai 2010 dans le cadre de la Fête de la Jeunesse Jurassienne.

Il faut voter !

Réunie en assemblée populaire à l'occasion de sa fête, la jeunesse jurassienne a adopté la résolution suivante :

Constatant que

- L'Assemblée Interjurassienne a produit un rapport de qualité concernant l'avenir institutionnel de notre région dont les conclusions sont en faveur nette d'une réunification du Jura,
- Jusqu'à présent, tous les rapports officiels allant dans le sens de la réunification se sont trouvés sabordés, et finalement oubliés,
- Les mouvements anti-jurassiens ne renonceront pas à miner tous les projets porteurs d'avenir pour notre région dès lors que ceux-ci comportent les mots Jura et unité,

la jeunesse jurassienne

- Réaffirme sa volonté de voir le Jura uni dans un avenir proche,
- Déclare avoir confiance en l'avenir dès lors que la piste de l'unité du Jura est sérieusement envisagée,
- Exige de la part de la Conférence Tripartite qu'elle fassent preuve de bon sens et de courage au rapport de l'AIJ,
- Ne considère pas la solution communaliste comme une option tant que l'espoir d'une réunification subsistera,
- Réclame un vote populaire, avec un délai de quatre ans, sur l'opportunité pour les deux régions du Jura de se réunir en une nouvelle entité de type cantonale,
- Estime qu'un tel vote devra avoir lieu sur l'ensemble des six districts actuels du Jura historique, et est la seule issue possible à la Question Jurassienne.
- Prendra toutes les mesures nécessaires à ce que ses ambitions se réalisent.

Moutier, le 29 mai 2010